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Protokoll Elternratssitzung der Sekundarschule Theobald 
Baerwart vom 15. September 2020 

Leitung der Sitzung: Kathrin Plattner, Präsidentin 
Protokoll: Franziska Gut, ER 
Zeit: 19:00 – 21:30 
Ort: Aula Theobald Baerwart Schulhaus 
Abwesend: Judith Strub, Petra Hoffmann, Gernot Overbeck, Dorin Kaiser 

1. Begrüssung des neuen Elternrates 
Alle TeilnehmerInnen stellen sich kurz vor. 

2. Protokoll 
a. Das Protokoll wurde genehmigt. Herzlichen Dank an Gernot Overbeck. 

Unterdessen wurde das Protokoll  hochgeladen. 
b. Gernot Overbeck stellt sich für das Amt Vizepräsidenten nicht mehr zur 

Wahl. 
c. Franziska Gut stellt sich für das Schreiben des heutigen Protokolls zur 

Verfügung. 

3. Wahlen geleitet durch Susanne Ibrahim 
3.1.Elternrats Präsidentin 

a. Kathrin Plattner wird wieder gewählt 
3.2.Neue Elternrats Vizepräsidentin 

a. Gaby Hersberger U- Ati C 
3.3.Schulräte 

b. Calis Gülizar + Tosca Martino bleiben. Sind bereits auf 4 Jahr gewählt. 

4. Berichte und Informationen 
4.1.Schulleitung: 

a. Corona ist die Hauptaufgabe. Bis jetzt kein positiver Fall aufgetreten. Klares 
Schutzkonzept durch Staffelung der SchülerInnen mit unterschiedlichen 
Schulanfangszeiten. Leider sehen sich dadurch Lehrpersonen und Schüler 
weniger. Kultur des Austausches geht verloren. Lehrpersonen versuchen die 
Abstandsregeln einzuhalten, Förderung steht jedoch an erster Stelle. 

b. Zeitstaffelung bleibt bis aufs Weitere bestehen. 
c. Coronabedingt fallen die offiziellen Elternbesuchstage weg. Eltern können sich 

jederzeit bei Lehrer für einen einzelnen Besuch anmelden. 
d. Volle Klassen. Besonders betroffen sind die P- Züge. Wegen neuer 

Zeugnisbeurteilung ist die Aufstiegsmöglichkeit ins P im Theobald Baerwart nicht 
mehr möglich. Schulhauswechsel ist die Folge. Abstiegsmöglichkeit nach unten 
stellt kein Problem dar. 

4.2.Schulkonferenz:  
a. Neues Logbuch ist bei Lehrer und Schüler auf sehr positives Echo gestossen. 

Auch Elternrat lobt Gestaltung/ Sprachvielfalt und Noteneintragung. Einziger 
Wunsch ist, dass die Lehrpersonen nach der Einführung immer wieder auf den 
Nutzen des Logbuches hinweisen. 

b. Beruferkundungswoche (9.- 12. Nov 2020) der 2. Sek SchülerInnen findet trotz 
Corona statt. Es werden noch Unternehmen/ Personen gesucht, die einer Gruppe 
von Schülern oder einzelnen SchülerInnen Einblick in ihre Arbeitswelt geben. 
Bitte Rückmeldungen so schnell wie möglich an Frau Rahel Spielmann leiten. 
Herr Kuzären schlägt bereits das Bauunternehmen Biancho (Fr. Gerber) vor.  
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4.3.Schulrat: letzte Schulratssitzung 19. Mai 2020 
a. Grosses Thema: Fernunterricht und Wiedereinstieg 
b. Logbuch 
c. Informiert über negativen Bericht der Volksschule bzgl „Zeugnisprozess“ und 

Stufeneinteilung zu Schulhauswechsel. Volksschulleitung verspricht kleinere 
Klassen, damit Schüler im Schulhaus bleiben können. Schulrat hatte keinen Erfolg 
und das Thema ist somit erledigt. Diskussion wird angerissen, Nachdoppelung 
und Weiterverfolgung wird vom Elternrat erwünscht, da auch das Versprechen von 
kleineren Klassen auf den Sommer nicht erfüllt wurde. Corona soll keine Ausrede 
sein. 

5. Traktandum 
5.1 Wiederaufnahme der Thematik „Schulhauswechsel bei Leistungswechsel 
wegen überfüllten Klassen“ 
Zuerst Grundproblem des Zeugnisprozess (Alters/ Leistungszustand) wieder 
aufnehmen und dann Druck mit Thematik „Schulhauswechsel bei Leistungswechsel 
wegen überfüllten Klassen“ erhöhen.  
Neue AG soll sich zu diesem Thema engagieren. Die neuen Teilnehmer sind: Susanne 
Hofmeyer- O´Sulliman/ Jan Nagy + evt. Sabina Mohler (abwesend, bitte kontaktieren) 
Schulrätin Tosca leitet den Briefwechsel der Volksschule weiter. 
5.2 unbefriedigte Garderoben- Situation 
Wegen Denkmalschutz hat das Schulhaus keine allg. Garderobenlösung. Zur Zeit löst 
jedes Atelier selbst die fehlende Garderobensituation mit Haken/ Stühlen/ 
Garderobenständer. Tove Specker bespricht die Situation mit dem Hauswart und 
berichtet in der nächsten ER- Sitzung davon. 
5.3 Kontaktieren der Eltern/ Veröffentlichung von Emailadressen 
Aus Datenschutzgründen dürfen von der Schule keine Mailadressen weitergegeben 
werden. Mailadressen der Eltern direkt am Elternabend einfordern. 
Fehlende Lehrerliste mit Telefonnummer und Emailadressen des Ati- E wird erstellt und 
weitergeleitet. 
5.4 Thema Vorstellung der Pflicht- und Wahlpflichtfächer 
Wird wieder von den Lehrpersonen dem ER vorgestellt. Ist jedoch fakultativ und findet 
anfangs der Sitzung statt. 
5.5 Gesunde Mahlzeit 
Anfrage nach warmer Mahlzeit inkl. Gemüsebeilage oder Salat. Bei Anregungen + 
Fragen direkt Marcel Rapp kontaktieren. 
5.6 Umgebung von Schulhaus thematisieren 
Unsicherheit bezgl. Nähe zum Dreirosenpark taucht auf (Drogenproblematik/ 
Prävention, Flüchtlingsthema, Rassismus) Schule an und für sich kennt keine 
zusammenhängende Probleme. Keine Lehrperson ist dazu verpflichtet dies im 
Unterricht durchzugehen. Schulsozialarbeiter informiert durch „Start klar“ die Kinder. 
Tove Specker kontaktiert Park Ranger um im ER von der Situation im Dreirosenpark zu 
berichten. 
5.7 Verabschiedung der ER vergangenes Jahres 
Abschiedsapero wird erwünscht. Sara Attianese startet einen Doodle. Aus 
Datenschutzgründen verschickt das Sekretariat die Einladung an die ehemaligen ER. 
5.8 Rassismus Debatte im Ati f 
Ist Tove Specker nicht bekannt. Allgemein gilt, dass das Lehrpersonal zuerst Probleme 
in der Klasse bespricht, in diesem Fall im Fach ERG. Falls es zu Wiederholungen 
kommt, werde erst dann die Schulleitung informiert und mit einbezogen. 
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6. Nächste ER Sitzung 
Es wird gewünscht, dass Anliegen/ Traktanden vor der nächsten ER-Sitzung Kathrin 
Plattner mitgeteilt werden, damit diese direkt in die Sitzung aufgenommen werden 
können. 

7. Diverses  
7.1 Schulverein Theobald Baerwart 
Es wird wird kurz auf den Verein Theobald Baerwart hingewiesen. Junger 
unabhängiger Verein, der die Aktivitäten im Schulhaus unterstützt. Er soll ehemalige 
Schüler an Schulhaus binden, um Erfahrungen und Infos auszutauschen, damit das 
Schulhaus fest in Basel verankert ist. 
7.2 Foto des Elternrats 
Auf ein aktuelles Fotos des Elternrates wird wegen Corona verzichtet und bis auf 
Weiteres verschoben. 

Nächste Elternrats Termine: Mo, 23. Nov. 2020/ Mo, 8. Feb. 2021 und Mo, 26. April 2021 

Zum Abschluss herzlichen Dank an alle Teilnehmer des Elternrats, an die Schulleitung 
und die Lehrer.  

17. September 2020 

Franziska Gut, Elternrat 
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